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“威幂恋”曝光后男主角接受本报记者专访，表示结婚问题将顺其自然

刘恺威 关于我？不要低估了杨幂的眼光

“威幂恋”曝光，刘恺威，
这个内地观众并不很熟悉的
香港演员，被迫走到台前。他
是香港著名老戏骨刘丹的儿
子，原是TVB签约演员，2005年
辞别老东家转战内地。出道
近 20 年拍了上百剧集发展得
不咸不淡，直到今年《千山暮
雪》在内地播出才赚了些眼
球。一轮的年龄差距、事业的
不同步、人气的不对等，外界
质疑不断，却让刘恺威更加坚
定了好好保护这段恋情的信
心：“如果我是这么经不起压
力的人，那大家也就太低估杨
幂的眼光了！”

采写/本报记者 勾伊娜

▶去年 8月在杭州，电视剧
《如意》举行媒体见面会，当时没有
人想到刘恺威和杨幂会最后走到
一起。

发微博 打过招呼，内容保密
新京报：你何时知道被

偷拍的，当时你俩什么反应？
刘恺威：知道被拍到就

是她专辑发布会那天，1 月
4号。那天她也是刚刚知道
就打电话告诉了我。说实
话，当时并没有那种“完了
完了”的感觉，唯一的想法
就是，如果被拍到的话，第
一个会影响到的就是小幂
吧，因为她是很多年轻影迷
的偶像，所以在想，会不会
因 为 这 件 事 对 她 改 变 印
象。她现在在事业上升期，
我 不 希 望 这 件 事 影 响 到
她。不过因为她打电话的
时候跟我说：“怎么办，我好
紧张……”所以我就只能装
镇定了。

新京报：之后杨幂接受
了《南都娱乐周刊》的采访，
并在采访前给你打电话，你
们怎么沟通的？

刘恺威：小幂跟我说这
是她第一次真正公开承认
感情的事情，所以有点不知
所措。我知道她是个很不
习惯和别人分享内心感情
的人，尤其是把这么私人的
事告诉那么多人，这对她来
说确实挺难的。我告诉她
不要想太多，有什么就说什
么吧，既然决定要公开，我相
信大家就是想听你的真心
话，把内心最真实的想法说
出来就好。她就说好吧，好
吧……这是我认识她这么
久她表现最紧张的一次了。

新京报：发微博宣布恋
情，你和她打过招呼吗？

刘恺威：我打过招呼，
但 我 没 告 诉 她 我 会 发 什
么。我觉得毕竟我是一个
男人，我希望这件事情公开
之后，我能够第一时间站出
来表态，承认恋情，最重要
的是表态我对小幂的感情，
但之所以没提前告诉她内
容，是希望她可以在新闻出
来之后就看到我的心情，我
希 望 那 段 话 可 以 给 她 信
心。不过说实话，那段微博
组织起来还真挺难的，加上
微博又限字数，想了一大堆
话但是都超字，到最后终于
可以了，就一直存在手机
里。

定姻缘 去年11月初告白
新京报：恋人关系是从

什么时候确定的？你怎么
告白的？

刘恺威：如果说告白的
话，大概是去年 11 月初，具
体怎么告白的我就不说了
吧，我希望这句话只有我们
俩知道，呵呵。反正就是某
一天晚上我们讲电话，聊着
聊着天，然后就说了。

新京报：你们在《快乐
大本营》中做过连线还在否
认，那时候是什么关系？

刘恺威：那会儿真的没
在一起，但我承认那时候已
经有感觉了。那段时间两
个人都没说过，就只是会打
电话啊，聊天……反正感觉
上会觉得很不一样，也会在
想“哎，她是不是也有点喜
欢我啊？”但都没有说。

新京报：拍摄《大唐女
将樊梨花》时，初次见面杨
幂给你什么印象？

刘恺威：拍《樊梨花》时
我俩除了互相介绍一下以
外，私底下都没讲过话。当
时的印象就是她特别小女
孩，她那天刚刚卸完妆洗完
头，头发还湿漉漉的就来吃
饭了，感觉好像就是在家里
吃饭一样。我觉得她虽然
在媒体面前和公开场合都
是挺 hold 住的人，但认识久
了就会发现她还是个很简
单的小女孩。

新京报：你为什么说杨
幂是个缺乏安全感的女生？

刘恺威：因为小幂虽然
在面对工作的时候一直都
是很坚强很成熟的样子，但
她有的时候是在逞强，强迫

自己坚持下去，所以私底下
真正小女生有些脆弱的那
一面就会让人心疼，这也是
我喜欢她想保护她的原因
之一。

新京报：杨幂最吸引你
的是哪些地方？

刘恺威：她对很多事情
的价值观，很多看事物的角
度和我的感觉都特别接近，
对生活的追求也挺像的。
而且在这个圈里时间长了
经常会看不清自己，会浮
躁，找不准方向，但她很清
楚自己要做的事情，而且脚
踏实地。很多事情她会影
响到我，而且是好的影响，
虽然我比她大，但有些事情
我并不是自己能看得那么
通透，反而她会给我一些好
的建议。

曝光后 忙完这段见家长
新京报：这段恋情改变

了你哪些地方？
刘恺威：做决定更果断

了吧，会强迫自己果断起
来。因为身边有了一个人之
后，就会想尽可能去给她一
个安全的环境，所以不能永
远当一个会犹豫的人，这对
我来说是一个好的变化。

新京报：小幂说和你在
一起，她非常信任你，你是第
一个能令她检讨自己的男
生，请问你是怎么做到的？

刘恺威：我并没有刻意
去做一些什么，和她认识的
那段时间也好，现在谈恋爱
的时候也好，我一直都是这
个样子。可能是在脾气上
吧，她曾经跟我说过，她从小
脾气很急，但认识我之后脾
气好了很多，因为我是一个
不太会有脾气的人。

新京报：杨幂正当红，会
对你造成压力吗？

刘恺威：我认识她的时

候 她 的 人 气 已 经 很 涨 了
（笑）。既然我们认识了这么
久，这些事情我肯定是在决
定之前就考虑过的，包括我
自己能承受的东西都是什
么，会遇到大家什么样的态
度……我觉得我的情商还是
挺好的，而且如果大家觉得
我是这么经不起压力的人，
也就太低估杨幂的眼光了。

新京报：“威幂恋”也让
网友开始搜索你的情史，你和
马雅舒的绯闻再被提起，这种
反应起初你考虑到了吗？

刘恺威：考虑过，在决定
和小幂在一起之前，这些我都
仔细想过，我和马雅舒的绯闻
并不是真的，这件事我也和小
幂讨论过，我们都很清楚，所
以我不怕。我只是希望这些
绯闻不要给她带来不好的影
响，也希望各位朋友不要把这
些事联系到她身上。

新京报：你的家人对此
段恋情怎么看？

刘恺威：刚刚确定关系
的时候我就跟他们讲了，他
们知道我拍拖很高兴，后来
在电视上看到杨幂，就更开
心了。等忙完这段，我会找
机会带小幂见见他们。

新京报：关于结婚的问
题你想过吗？

刘恺威：我觉得结婚的
话还是希望在我能给家人一
个最稳定最安全最舒服的环
境的时候，所以现在还是要努
力工作。我之前跟很多结了
婚的朋友聊过，问他们“是什
么时候决定要结婚的？”结果
很多人说，结婚是一个冲动，
就是当你突然有一颗很想结
婚的心的时候，如果两个人在
那一刻都很想结婚的话，那就
别在乎什么计划瞻前顾后的
了。他们的经验谈很有趣，也
确实有那么一点点影响到
我。不过现在，对我来说最重
要的就是好好保护好这段感
情，其他就先顺其自然吧。
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